

PSI Dukung Armia Fahmi di Pilkada Aceh Tamiang

Category: Politik

written by Maulya | 04/09/2024



ORINEWS.id – Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Solidaritas Indonesia ([PSI](#)) Resmi memberikan dukungan penuh kepada pasangan Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Aceh Tamiang Armia Fahmi-Ismail

hal itu tertuang dalam model B.Perserujuan Parpol.KWK, SK nomor: 820/SK/DPP2024.

Surat dukungan yang ditandatangani langsung oleh ketua Umum DPP PSI, Kaesang Pangarep diserahkan oleh ketua DPW PSI Aceh, Zulkarnaini Syehjoel dan diterima oleh Armia Fahmi di Banda Aceh.

Adapun alasan PSI memberikan dukungan terhadap pasangan itu dalam Pilkada Aceh Tamiang karena diyakini masa depan Aceh

Tamiang akan lebih berkembang ditangan pasangan tersebut kedepannya.

Kemudian, PSI juga menaruh harapan besar terhadap keterlibatan para anak muda dalam proses pemenangan dan juga agar ada program-program yang dapat memberdayakan para anak muda yang ada di Aceh Tamiang nantinya.

“kami dari PSI yang memiliki basis anak muda dan gen Z, siap bekerja keras memenangkan Paslon Armia-Ismail, disamping itu kami menaruh harapan besar kepada pak Armia Pahmi beserta wakilnya, kedepan agar lebih mandiri lagi para anak muda di Aceh Tamiang, lewat program mereka yang tertuang dalam Visi dan Misi nya. Kemudian, kami juga punya mimpi besar untuk anak-anak muda Aceh Tamiang, agar diciptakannya program untuk kemandirian anak muda,” ujar pria yang kerap disapa Syeh Joel, Rabu 4 September 2024.

Sesuai arahan ketua umum Kaesang Pangarep, kepada setiap kepala daerah yang didukung dan atau di usung oleh PSI, harus bekerja serius untuk menang, dan mampu membangun daerah jauh lebih baik dan mandiri.

“oleh sebab itu, kami menitipkan masa depan Aceh Tamiang pada pasangan Armia Pahmi-Ismail, rawat dan bekerja serius untuk Aceh Tamiang yang lebih baik. kami juga meminta agar para anak muda di Aceh Tamiang agar dilibatkan dalam proses pembangunan Aceh Tamiang kedepannya,” Sambung Syeh Joel.

Kemudian, PSI Aceh juga berharap kepada Pasangan Bakal Calon Bupati Aceh Tamiang Armia-Ismail agar selalu mendukung transisi kepemimpinan dari Presiden Joko Widodo ke presiden terpilih Bapak Prabowo Subianto jika terpilih nantinya.

“mendukung transisi kepemimpinan ini penting sekali dilakukan oleh kepala daerah yang ada di Aceh, mengingat agar terselenggaranya program Nasional dengan baik hingga ketinggian Kabupaten dan Kota di Aceh terutama di Aceh Tamiang,” tuturnya.

Dalam kesempatan yang sama juga, Ketua DPW PSI Aceh juga mengintruksikan kepada pimpinan DPD PSI Aceh Tamiang agar segera menyelesaikan pembentukan struktur tingkat kecamatan dan desa agar kerja-kerja pemenangan Paslon yang didukung oleh PSI berjalan dengan lancar.

“kepada Plt Ketua DPD PSI Aceh Tamiang agar bekerja serius dalam membenahi struktur partai di Aceh Tamiang dengan batas waktu yang telah disampaikan kepada yang bersangkutan, kemudian, bukan hanya DPD PSI Aceh Tamiang, akan tetapi berlaku untuk seluruh DPD PSI di seluruh Aceh agar bekerja serius dalam menjalankan roda organisasi partai,” tutupnya.

Informasi sementara, pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Aceh Tamiang Armia Fahmi -Ismail saat ini satu satunya pasangan yang mendaftar ke KIP Aceh Tamiang hingga masa berlaku pendaftaran ditutup. Paslon tersebut juga sudah mengikuti tes kesehatan yang dipusatkan di RSUZA Banda Aceh.